Chère Brigitte,

Regarde, vois, souviens-toi!

Si tu fais une rétrospection du passé, tu auras mille raisons de crier haut et fort, combien la vie t'as favorisée.

N'oublie pas que ce que tu vis aujourd'hui, est grâce à ton enfance où tu as grandi dans une famille profondément religieuse et où les valeurs morales de respect, de pardon, de compassion étaient à l'honneur.

Rappelle-toi. Dès l'âge de dix-sept ans,à la suite de hautes études, tu étais titulaire d'une classe de trente élèves comptant sept niveaux. N'est-ce-pas que cette expérience t'as permis de faire un plus grand pas dans l'avenir!

En effet, L'esprit missionnaire par le don de toi-même a toujours été une priorité dans ta vie.

C'est ainsi que le Seigneur t'as guidée dans la Congrégation des Soeurs Missionnaires Oblates de St-Boniface pour continuer l'Évangélisation chez les peules défavorisés du Tchad, Cameroun, Burundi, République Démocratique du Congo et Haiti.

Tu n'as qu'à remercier le Seigneur pour toutes ces années de grâces.

Brigitte Bissonnette, m.o.